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［  今 日  ］ 

例 会 

 今月・来月の行事 

 今日の例会 

7/31  暑気払い会＆新入会員歓迎会例会 

    ＠松葉 

8/3～8 短期青少年交換留学事業（送り出し） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年（2023）年７月１０日 
斉唱 国家 君が代 

ロータリーソング  

「奉仕の理想」 

 

来訪者紹介 

ソウ・ウゼン君（米山奨学生） 

 

伊藤 満君の入会を歓迎します。楽しいロータリーライフを！  

会長報告（丸山浩之君） 

皆さま、こんにちは。梅雨の長雨で気分も湿りがちですが、

いかがお過ごしでしょうか。今日も悪天候の中の例会出席あり

がとうございます。 

まず、前週に引き続き嬉しいお知らせです。新入会員として、

株式会社ドコモビジネスソリューションズ熊本支店長 伊藤 

満さんがご入会されました。推薦者は谷口英樹会員、私丸山で

す。どうぞ熊本南ロータリークラブを楽しんでください。 

さて、7 月 5 日（水）熊本南 RAC 例会懇親会が、三瀬会員の

HERO 海で行われ、坂本幸樹幹事、井上雅文委員長他、委員の方々

ロータリアン 7 名も出席し、親睦を深めて参りました。特に今

年度は、11 月に地区 RA 年次大会ホストクラブの大きな役割を担

い、様々な意見交換の場ともなりました。年次大会会場は、福

田会員のドラム B9 との事。今までにない趣向を凝らした大会と

なりそうで大変期待しております。 
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なりそうで大変期待しております。 

また、翌 6 日（木）は、青少年奉仕委員会水球大会 IM

が当店ヒロノスケにて行われ、坂本幸樹幹事、松茂委員

長、ロータリアン 9 名に加え、御担当の赤崎先生、鳴海

先生、次年度移管先の寺原自動車学校 片桐社長にもご

出席いただきました。世界大会元日本代表の志水選手も

冒頭ズームにてご参加されました。今回の大会開催日に

ついては、8 月に 4 年ぶりの台北大同扶輪社との短期青

少年交換留学事業があるため、10 月頃の大会開催を打診

したのですが、学校サイドより 8 月に行われる世界マス

ターズ水球選手権大会後の 8 月 26 日（土）開催を切望

されました。8 月に台北と水球の 2 大事業が重なる事は

想定外だったため、熟慮の末、寛容の精神で受け入れる

事といたしました。関係各位、特に事務局東さんには大

変なご苦労をおかけしておりますが、今年度節目の第 10

回、最後の大会大成功を収める為、皆様方のご支援、ご

協力を重ねてお願い致します。 

最後に、コロナ第 9 波の可能性が県知事から先日発表

されました。5 類に引き下がり、対策も緩みがちですが、

どうぞ日常生活お気をつけてお過ごしください。 

以上、会長報告です。 

 

幹事報告（坂本幸樹君） 

1.姫路南 RC より6月週報が届いております。 

2.来週（7/17）例会は「祝日のため休会」です。次回は

7/24（月）12：30～開催予定です。尚、7/24（月）は

卓話の時間に「第1回クラブ協議会」を開催いたしま

す。事業予定のある委員長は7/19（水）までに資料の

提出をお願いいたします。 

3.例会終了後「定例理事会」を開催いたします。関係各

位はご参加をお願いいたします。 

 

例会変更のお知らせ 

○西 RC～合同例会のため日程変更 

[変更前] 7 月 25 日（火）12：30～ 

[変更後] 7 月 27 日（木）18：30～ 

○東 RC～親睦会のため時間場所変更 

[変更前] 7 月 25 日（火）12：30～ 

[変更後] 7 月 25 日（火）19：00～ 

[場  所] 松屋本館 

○平成 RC～親睦会のため場所変更 

[日  程] 7 月 26 日（水）18：30～ 

[場  所] 味の波止場 

○西南 RC～合同例会のため時間変更 

[変更前] 7 月 27 日（木）12：30～ 

[変更後] 7 月 27 日（木）18：30～ 

 

定例理事会報告（丸山浩之君） 

1.姉妹クラブ会計特別徴収について 

⇒全会員10,000円徴収が承認されました。 

2.米山奨学会寄付について 

⇒一般会計より5,000円×会員数支出が承認されました。 

 

新入会員自己紹介 1回目（伊藤 満君） 

 

 

 

 

 

氏名：伊藤 満（いとう みつる）君 

生年月日：1971年年6月3日 

出身：大分県 

勤務先：(株)ドコモビジネスソリューションズ熊本支店 

趣味：スポーツ全般 

推薦者：谷口英樹君・丸山浩之君 

 

2022-23年度出席委員会報告（中嶋亜志火君） 

皆さま、こんにちは。2022-23（前年度）のホーム例

会100％及びメーキャップ100％出席表彰を行います。1

年間ご協力ありがとうございました。 

【ホーム例会出席100％表彰】 

 該当者なし 

【メーキャップ例会出席100％表彰】32名 

 網川 久君・後藤 博君・堀川貴史君・原 裕一君 

 今村浩昭君・井上雅文君・久峨章義君・喜讀宣友君 

 北口 誠君・桑原幸雄君・河津延雄君・加藤和文君 

 川崎 博君・丸山浩之君・三角雄介君・森本康文君 

 松茂信吾君・三好正太君・野口泰則君・永井富士雄君 

 中嶋亜志火君・大津英敬君・園田修司君・坂本研一君 

 塚本 侃君・高宮 宏君・告坂和紀君・德永隆正君 

 谷口英樹君・土田健嗣君・田嶋明彦君・漆島典和君 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告（福田崇九君）                  

会員数 出席数 出席率 

６４名 ４３名 ６９．３５％ 

出席規定適用免除者 2 名 欠席記録免除者 2名 

名誉会員 ０名（会員数には含まれません） 
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委員会報告 

●雑誌委員会（田中裕司君） 

  

 

 

 

 

  今年度、雑誌委員長を拝命いたしました田中です。

1年間よろしくお願いいたします。まず、横書き P.7

「RI 会長メッセージ」より、2023-24年度 RI 会長 ゴ

ードン R.マッキナリー氏はスコットランド出身の歯

科医で、今年度メンタルヘルスを支援するためのプロ

ジェクトを優先的に行っているとのことです。会長ご

自身の弟さんがうつ病で自殺されています。P.34「ガ

バナーの横顔」、当2720地区 膳所和彦ガバナーのご紹

介です。職業分類は心臓外科医、テニスやゴルフ等ス

ポーツもされるようです。P.42「持続可能な母子の健

康への取り組み」は是非読んでみてください。P.47、

大分キャピタル RC「実践！英会話体験ツアー」、P.49、

熊本城東 RC「親子ボートは笑顔がいっぱい」、P.50、

熊本西稜 RC「大学生たちがつなぐカンボジアの未来」

の記事、P.51「2022-23年度地区大会略報Ⅵ」に第2720

地区 堀川前ガバナーの記事が出ています。P.57、2024

年ロータリー国際大会はシンガポールで開催される

とのことです。是非皆さん参加して盛り上げましょう。 

  縦書きに移ります。P.4「女性がより活躍できる組

織・社会づくり」は元厚生労働事務次官 村木厚子氏

の RI 第2710地区グループ6IM 特別講演要旨です。この

方は皆さんご存知かと思いますが、郵便不正事件で逮

捕され、その後無罪となり職場復帰されました。P.8、

OECD（経済協力開発機構）所属の分析者によると、日

本人は違う人たちと組んで、一緒に仕事をするのがと

ても苦手であると分析されており、日本と海外、企業

と役所、研究機関と会社、違う組織と一緒に働くこと

ができるようになれば日本は格段に発展するでしょ

うとあります。P.14、柳壇に八代北 RC 清水明美会員

の句が出ています。 

 

●米山奨学会委員会（園田修司君） 

  

 

 

 

 

米山奨学会 ソウ・ウゼン君へ7月奨学金の交付が行わ

れました。 

  

 

●スマイルボックス（園田修司君） 

○丸山浩之君・河津延雄君・坂本幸樹君・内田泰生君 

 西川尚希君 

 伊藤 満さんのご入会と米山奨学生 ソウ・ウゼン君

のご来訪を歓迎いたします。また、皆さま雨のなか例

会に御出席いただきありがとうございます。本日の卓

話は常任委員長就任挨拶です。一年間の意気込みを力

強く、分かりやすい内容でお願いします。会員の皆さ

ま一年間ご協力をよろしくお願いいたします。 

○堀川貴史君 

 丸山会長年度のスタートである第 1回例会を欠席しま

したので、改めて新年度のスタートにあたりお祝い申

し上げます。新執行部の皆さま、一年間どうぞよろし

くお願いいたします。私は無事にガバナー年度を終え

ることができました。元気です。人間ドックの結果も

飲み過ぎ以外は問題ありませんでした。クラブの皆さ

まに心より感謝いたします。 

○渕田俊郎君・北口 誠君・漆島典和君・古財良一君 

 森本康文君・松茂信吾君・渡辺 茂君・三好正太君 

 野田和宏君・土田健嗣君・園田修司君 

 本日ご来訪の米山奨学生 ソウ・ウゼンさんを歓迎し

ます。また、新入会員の伊藤 満様、これからよろし

くお願いします。 

○谷口英樹君 

 当クラブへの来訪者 米山奨学生 ソウ・ウゼンさんを

歓迎します。また、本日より入会された(株)ドコモビ

ジネスソリューションズの伊藤 満支店長をよろし

くお願いします。 

○福田崇九君・園村誠也君 

 伊藤 満さんの入会を心より歓迎いたします。一緒に

受付を楽しみましょう。 

○塚本 侃君 

 おかげさまで前年度メーキャップ 100％出席を実現す

ることができました。皆さまに感謝してスマイルしま

す。 

○伊藤 満君 

 本日から新規会員としてお世話になります。ドコモビ

ジネスソリューションズの伊藤です。よろしくお願い

いたします。 

○井上雅文君  

 7/5（水）熊本南 RAC の第 1 回例会として、三瀬会員

の HERO 海にて親睦会例会が開催されました。熊本南

RC より丸山会長、坂本幹事をはじめ、多数の委員会メ

ンバーにご参加いただきました。メンバー同士の親睦

が深まったかと思います。ご参加いただいた皆さま、

ありがとうございました。 
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●就任挨拶 

○会員維持増強委員長（三好正太君） 

  

 

 

 

 

 皆さま、こんにちは。歴史と伝統ある熊本南ロータ

リークラブ今年度会員維持増強委員会 委員長を拝命

致しました、三好正太です。どうぞよろしくお願いい

たします。委員会名の名前のとおり維持と会員増強を

主としている委員会です。維持の方では皆さんに継続

的参加をお願いしていくこと、増強の方ではご承知の

方が多いと思いますが、21 歳から 31 歳までの 10 年間

ローターアクトクラブに所属しており、当時は私のよ

うな自営業者の会員も多かったのですが、現在は個人

会員や法人会員からなり、また地区の会員数・クラブ

数も共に減少しており、更に RI の規程改定によりロ

ータリークラブと同等となったローターアクトクラ

ブからの入会は望めませんので、私が所属している異

業種団体での交流の中でロータリーの入会を促して、

微力ながら会員増強に努めてまいりたいと思ってお

ります。ロータリー歴は、まだ 3 年目に突入したばか

りですが、昨年度に堀川ガバナーと共に公式訪問を同

行し、多数のロータリアンとの交流をすることで、親

睦の重要性とロータリー活動の魅力を十分に感じる

ことが出来ております。私一人での活動では目標 70

名の達成は出来ません。みなさんのお取引先やご友人

を再度振り返って頂きお声掛けのご協力をお願い致

しまして、簡単ではありますが委員長就任挨拶とさせ

て頂きます。 

1 年間どうぞよろしくお願いいたします。 

 

○公共イメージ委員長（野田和宏君） 

  

 

 

 

 

 今年度公共イメージ委員長を務めさせていただき

ます。野田です。ロータリー歴はもうすぐ 2 年になろ

うとしています。委員長になるのは今回初めてで分か

らないことも多いですが、やるからには精一杯務める

のでどうぞよろしくお願いします。昨年度は公共イメ

ージ（クラブ広報）副委員長として、谷口会員の下で

不在の際は写真を撮っていましたが、そこまでの出番

はなく、正直この委員会がどんな活動をするのか分か

らないまま時間が過ぎていきました。ただそんな中で

5 月に地区研修が日田であり、公共イメージ部門の研

修会があったのでそちらに参加しました。そこで少し

は理解が深まりましたが、公共イメージ委員の求めら

れる活動の説明として、仰っていたのは一般の方に

『ロータリークラブとは何か』『他の団体とどう違う

のか』『なぜロータリー クラブは大切なのか』を理解

してもらうために、広報活動を行うこと、という趣旨

の説明を受けました。外に向けてイメージを発信して

いくことが大切であるということと、それをしていく

ことで、よく聞く会員の増強に繋がって、会員が増強

すると結果的にロータリーの存在価値がこれまで以

上に高まっていくものだと認識しているところです。

ただ、仮に一般の方に『ロータリークラブとは何か』

と聞かれることを想像すると即答できる実力はまだ

備わっていないなと感じながら研修を受けてきまし

たが、イメージを発信していくことの重要性は理解し

ているので、事務局の東さんのお力を借りながら務め

ていきたいと思います。それからイメージアップや広

報活動という点に少し紐づけて話をさせていただく

と、先々月からカレー屋をはじめました。少しだけカ

レーの広報活動をさせて下さい。弊社の本社屋が辛島

町にあります。その社屋の一角で、10 畳くらいの小さ

なスペースですが、そこでカレーを平日の 11：30～

15：00 まで提供しています。お時間のある方は是非お

越しください。最近はよく、カレー屋をはじめた理由

を聞かれますが、叔父が長年飲食業界に携わっていて、

スパイスカレーを開発したということで、ビジネスの

話に広がり、たまたまタイミングがあって始めること

となりました。なのでカレー屋をやりたくて始めたの

というわけでもなく、それよりも何か新しいことを始

めたてみたいという好奇心でスタートしました。ただ

以前から辛島の本社屋を何かしらの形で活用したい

という想いはありました。というのもあの社屋は築年

数で言うと 116 年になります。熊本市の景観指定形成

建造物というものにも認定されていて、今となっては

非常に珍しい建物となっています。なので社内だけで

活用するのではなく、もっと一般の方にも開放して建

屋に入って見ていただけるような空間にして、野田市

のイメージ UP 戦力の一つとして位置付けようと考え

ています。無事に立ち上げることができたので、これ

からは本格的にイメージ UP に向けての広報活動をし

ていく必要性を感じているところです。 

最後に、公共イメージ委員長として精一杯努力しま

すので、1 年間どうぞよろしくお願い致します。 
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○クラブ管理運営委員長（原 裕一君） 

  

 

 

 

 

 改めまして、こんにちは。今年度クラブ管理運営委

員長を拝命することとなりました、原 裕一です。こ

の職に対して後ろ姿をみて来なかったので、何かと不

慣れではございますが出来るだけ結果を残せるよう、

懸命に励みたいと思います。 

 私の入会歴は、2009 年（平成 21 年）1 月 5 日に入会

ですので、14 年と半年となります。理事歴は 3 回、委

員長歴は姉妹クラブ委員長 2 回、青少年奉仕委員長 4

回、ロータリー財団委員長 3 回、会員維持増強委員長

1 回、出席委員長 1 回となります。その中から主に３

つ思い出を上げさせて頂きます。一つ目は、姉妹クラ

ブ委員会に所属したことで、私の愚息も台北大同扶輪

社との親睦大使として参加する機会に恵まれ、とても

いい経験をさせて頂きました。その当時は、私よりも

愚息が目立ってしまったことを思い出します。二つ目

は、青少年奉仕委員に所属することで、後藤先輩のお

陰で、熊本県水球大会の初代委員長として企画・運営

に携わらせていただく機会を与えて頂き感謝してい

ます。また沢山の先輩方の支えで今年 10 年の区切り

まで関わることが出来嬉しく思います。三つ目は熊本

地震で壊滅的だった弊社も無事生き残ることが出来、

その当時ロータリー財団の委員長をする機会がござ

いました。だからこそ、委員長の間は、会社が上手く

いっている間は 1,000ドル寄付を続けようと今日まで

それをやりつづけています。そのきっかけにも感謝し

ます。それから、クラブ管理運営委員長の仕事は、出

席、プログラム、スマイル、親睦活動、会計の各委員

長と協力して熊本南ロータリークラブのために丸山

会長の方針である「楽しくなければ熊本南ではない」

のもと、その気概を持って楽しくするためには、やは

り沢山の会員が参加し、楽しくなるような事業や勉強

になる卓話、その為の資金確保と永続してクラブが運

営できるためのしっかりとした会計を行っていくこ

とも大事な活動の一つだと思います。そのお仕事に今

年関わらせて頂き感謝します。 

最後になりますが、最近知ったのは、熊本南ロータリ

ークラブの場合、クラブ管理運営委員長が、幹事エレ

クトとなることです。皆さんもできが良いかどうか今

年 1 年の私をみて、幹事が出来るかどうかの物差しに

して頂けたらと思います。 

少し長くなりましたが、これでクラブ管理運営委員長

の挨拶とします。ご清聴有難うございました。 

○奉仕プロジェクト委員長（西川尚希君） 

  

 

 

 

 

 皆さま、こんにちは。今年度、奉仕プロジェクト部

門を担当いたします西川でございます。職業分類は、

警備業です。ロータリー歴は 11 年目になります。入

会時に推薦いただいた方々は、田川会員と浅山会員に

なります。過去の委員会活動では、姉妹クラブ、親睦

活動、プログラム、青少年奉仕、RAC での委員長の経

験をさせていただきました。この経験を活かし、これ

から 1 年間頑張っていきたいと思います。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

  さて、今年度の奉仕プロジェクトの活動方針としま

して、丸山会長の方針「会員間の交流を高め、クラブ

を楽しもう」を旗印に、まずは、ロータリーで学んだ

奉仕の心をとおして、できるだけ多くの会員の皆様と

共に奉仕活動に参加していただき、わたくし自身も楽

しんでいきたいと思っております。ロータリー活動を

楽しむためには、皆様、どうすればいいのでしょう

か？それぞれの人によってその答えに違いがあると

思いますが、私が思うことは、まずは、ロータリー活

動に積極的に（自らの想いを持って）参加することで

はないでしょうか。これは、RAC の例会に出席してい

る時に、RAC の若い会員へ先輩としてのメッセージと

して、北口会員と坂本会員が話をされていたことによ

り気が付くことができました。それは「奉仕活動はな

んでもいいから、一生懸命取り組むことが大事だ。何

かに一生懸命取り組むと、それが終わった後に充実感

を味わうことができる」と話されていました。それを

聞いた時、確かにそうだと私は思いました。会員の皆

様は、それぞれ仕事の中心になるかたで、各組織にお

いて忙しいと思います。特に、事情によっては、自ら

の手が離せない時は、ロータリー活動に対して面倒だ

とか、煩わしい、などネガティブな気持ちが芽生える

ことがあるかもしれません。それでも、「自らが想い

をもって行動しなければ、充実した時間を得ることが

できない」と思い起こすことで、ロータリー活動やさ

まざまなことを実行するためには、どのように取り組

むべきかを前向きに考えることができると思います。

それが行動に繋がり、その結果、自分自身の嬉しさ、

楽しさ、充実感に繋がることになるのではないでしょ

うか。本年度の奉仕活動は、どれもが大切なものにな

ります。特に丸山会長方針のなかでは、力を入れてい

きたい大きな奉仕活動が 3 つあります。それは、「熊

本県高校生水球競技大会が 10 年の節目開催」、「RAC 年
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次大会ホスト支援」、「台北大同扶輪社との姉妹クラブ

交流復活」があります。私自身これらのすべての奉仕

活動に関わった経験がございますので、各委員会の委

員長と活動が滞りなく進めていけるように、可能な限

り IM の参加やコミュニケーションを取りながら、そ

して、当日参加などをとおして、それぞれの委員会メ

ンバー、会員の皆様と力を合わせて、取り組んでいき

たいと思います。 

終わりになりますが、今年は皆様にとって、充実し

た楽しめるロータリー活動ができますように、私は精

一杯がんばってまいります。これからも皆様のご支援、

ご協力そして、各活動への参加をお願い申し上げ、挨

拶と代えさせていただきたいと思います。 

 

○ロータリー財団委員長（桑原幸雄君） 

  

 

 

 

 

 皆さま、こんにちは。本年度、R 財団委員長を仰せ

つかりました桑原です。職業分類はギフト用品配布に

なります。どうぞよろしくお願いいたします。委員会

メンバーは、田中裕司副委員長・告坂和紀委員・山本

博史委員となっております。 

本年度重点目標及び活動方針 

・例年の活動を踏襲したうえで、地区補助金・グロー

バル補助金の活用方法、新規事業等を検討する。 

・個人からの寄付の募集、活用を検討する。 

・地区補助金の申請を行う。 

となっております。 

本年度事業計画及び予定実施時期 

青少年奉仕委員会の水球大会の補助金申請 

こちらに関しては、2 月 11 日に大分県日田市のパトリ

ア日田で開催された、補助金管理セミナーに出席して

参り、申請は終了しております。11 月の R 財団月間に

関しては、具体的な活動内容は未定です。委員会、イ

ンフォーマルミーティングについては、適宜開催して

参ります。一年間よろしくお願いいたします。 

 

【例会予定】 

 7/31（月） 暑気払い会＆新入会員歓迎会 

 8/7（月）  外部卓話 東濱孝明様 

（株式会社 SUSUTAINABLE JAPAN） 

 8/14（月） 定款に基づき休会 

 8/21（月） 短期青少年交換留学生報告会 

 8/28（月） 八谷 斉様（里親家庭支援センター 優理

の会 副理事長） 

◆7/5（水）熊本南 RＡC 例会懇親会＠HERO 海 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■RI ニュース（国際ロータリーHP より） 

 「2024 年ロータリー国際大会 in シンガポール」 

 ロータリーがシンガポールを開催地に選んだとき、当

時のイアン・H.S.ライズリーRI 会長は、シンガポール

はビジネスと知識の世界的な交流の中心地だと述べ

ました。「ロータリーの国際的な規模と文化的多様性

へのコミットメントのためにロータリー国際大会は

しばしば『ミニ国連』と呼ばれますが、そこでは毎回、

地域や世界的な人道的課題への永続的な解決策に取

り組むためにボランティアの世界的なネットワーク

が集結します」それでは、常夏の東南アジア、シンガ

ポールの特徴をご紹介しましょう。公用語は英語、マ

レー語、中国語、タミル語の 4 種類。さまざまな国か

らシンガポールへとたどりついた人びとを祖先に持

つ国民の文化の多様性がうかがわれます。環境の持続

可能性に取り組んでいて、ロードアイランド州よりも

面積の狭い、島嶼最大のシンガポール島はまさに地上

の楽園。そのほぼ半分が緑地に覆われており、公共エ

リアには緑豊かな木々が植えられ、近代的な高層ビル

の間にはよく整備された公園が並びます。メイン空港

にも巨大な人工滝が 1 つありますが、そういった名所

では自然とテクノロジーが見事に融合しています。国

際大会会場の隣にあるガーデンズ・バイ・ザ・ベイ

（Gardens by the Bay）は植物と芸術的なファンタジ

ーを融合させた植物園で、スチール製の「スーパーツ

リー」と、温室内に造られた、雲に見立てたパイプの

歩道がかかる人工山で有名です。国際大会は 5 月 25

～29 日にマリーナベイ・サンズ・エキスポ＆コンベン

ションセンター（Marina Bay Sands Expo & Convention 

Centre）で開催され、ナショナルスタジアム（National 

Stadium）で本会議が行われます。ぜひ、ご一緒に世

界と希望をわかちあいましょう。 

 

 

 

 


